

婦人の目

つて、その場に立ち入ること

しかし、私たちは四旬節に入り、「ごく自然に典礼に合わせ、十字架の道行きをしたりミサに参加し、とにかく一時間がまんし、最大限妥協して

「真理とは何か」と疑惑と不
なびっくり首を出し、ちらつ
い道を自然選び、もし、自分
の望みのすべてでなくとも、
その一つが打ち碎かれても、
のない生活、そこからおつか
と現実を見渡す。あぶなげな

感じと思いの中に私が閉じ込められるのではなく、その中に入りてきて私に出会い、私の考えをいつも根本的に変える一つの事実がある。

難い私の中に近づく。キリスト
あの十字架におけるキリスト
を思う時、「十字架とは何か
真理とは何か」と問い合わせる
のではなく、私もまた「そこ
から何かが出来る」と、その
上に前進のために足を置く人
間になろうと願う。十字架の
上で苦しみあえぐキリストに
従つものになろうとする」と
への、激しい招きの声がきこ
えてくる気がする。

（主婦）

キリストの十字架

藤屋紀子

信が心にしつしましてくる。

帰つてくる。

字架が取りつけられ、枝の日にその祝別をする段ごとになっている。考えてみれば、二千年来、十字架は教会の必需品としてなくてはならないものとなっている。しかし、キリストのつけられた十字架は、本当はどんなものであつたのか。

長男はその大きな等身大の

十字架上のキリストを見た日
「やっと待ってネ。今すぐ

「救急車を呼んであげる」とい

表面的な、世間的な、問題

こには、いん石のように私の